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Fiera, pressing della Mercanzia per la Borsa

Sprint targato Mercanzia sul percorso di BolognaFiere verso la Borsa.
«È senz' altro l' approccio necessario. È una fase che abbiamo già visto
per l' aeroporto Marconi: essere quotati porta tutta la struttura a fare un
salto di qualità e, di conseguenza, è qualcosa che fa bene. Siamo
assolutamente favorevoli all' ingresso in Borsa, quindi: penso che sia una
cosa che, quanto prima, verrà definita. Ci auguriamo che le cose vadano
per il meglio». Lo assicura il presidente della Camera di commercio,
Valerio Veronesi, che invece frena sulla possibile partnership con Rimini
Fiera: «Si può fare? Di questo bisognerebbe parlare con il presidente
Calzolari, ci sono state diverse interpretazioni sugli eventuali gemellaggi.
Quello che diciamo noi è che, in questo momento, Bologna Fiere può
farcela da sola. Poi, quando si sarà rinforzata, è probabile che debba
iniziare a parlare di alleanze».
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